

Neue Ausstellung eröffnet im Rittergutsschloss

TAUCHA. Am Sonnabend wird um 15 Uhr die erste Ausstellung des Jahres in der Tauchaer Schlossgalerie eröffnet. Die Borsdorfer Malerin Brigitte Boitz und die Tauchaer Keramikerin Elke Musial zeigen unter dem Titel „Sinnlichkeit“ ihre Werke aus Acryl, Kreide und Pastell beziehungsweise aus Raku-Keramik. Im Rahmen der Vernissage gibt es auch Gesang und Keyboard von Tina und Erich Sokolowski aus Boitzenburg zu hören. Die Ausstellung ist bis zum 17. April zu den Öffnungszeiten zu sehen. Schlossvereinsvorsitzender Jürgen Ullrich lädt herzlich ein.